

Article écrit par Nicolas HEIDET le 12 janvier 2015

FERRARI FXX K : K COMME KERS

Ferrari dévoilait un véritable monstre il y a quelques semaines.

Nommée FXX K, cette supercar encore plus radicale est basée techniquement sur La Ferrari, déjà extraordinairement violente pour une voiture de série. Une sorte de La Ferrari conçue pour la piste dans le cadre d'une nouvelle série XX. Détail tout de même, le système hybride qui emploie un V12 associé à un système Hy-Kers hérité de la F1 voit sa puissance s'élever ici à 1 050 ch ! En moins de 48 heures, 32 clients ont passé commande contre un chèque de 2,5 millions d'euros l'unité...